

Trenque Lauquen, 16 de septiembre de 2012

Estimado Profesional
S/D

De mi consideración:

Hoy 16 de septiembre, transcurrido un año del fallecimiento de mi esposo Daniel Alberto Sánchez, con la memoria de un pasado inolvidable pero con la mirada firmemente puesta en el futuro como él nos enseñó, deseamos expresarles a todos los que le conocieron nuestro profundo agradecimiento, así como también nuestro urgente desafío.

En primer lugar, agradezco a todos aquellos que de diversas maneras, ya sea personalmente, por mail, redes sociales o medios gráficos, expresaron su respeto por mi esposo. También vaya mi gratitud por las innumerables muestras de cariño hacia mis hijos que los alientan a perseverar en los valores que su papá les había marcado. Por último y no menos importante, quiero dar gracias al Consejo Profesional de la Provincia de Buenos Aires y la Caja de Seguridad Social, por la pronta respuesta para cubrir las necesidades de una familia que intempestivamente se encuentra sin su columna vertebral.

Necesitamos también en esta etapa tan dura de nuestra vida familiar, expresarles nuestro desafío a todos aquellos que durante años compartieron la lucha y los ideales de Daniel a perseverar en el camino emprendido hace tantos años. Sin embargo, y de modo especial, quiero desafiar a los jóvenes profesionales, que aún no han entendido que el individualismo y la despreocupación por lo comunitario nos ha conducido a una sociedad que ha perdido su rumbo y se ha vuelto incapaz de cuidar a sus integrantes.

Es nuestro anhelo que la labor y contribución de Daniel no hayan sido en vano. Desde los albores de su vida profesional entendió que la grandeza de la institución, organización y ampliación de los beneficios para el profesional, eran los pilares sobre los que los individuos y sus familias podían descansar tranquilos sin importa lo que el futuro depare. Para ello Daniel empeñó tiempo, esfuerzo, inteligencia y hasta su propia vida, sin esperar a cambio ningún beneficio personal, ni económico, ni jerárquico. Esperamos nada más y nada menos que cada uno de ustedes honre con su aporte y trabajo el camino iniciado por Daniel con auténtica vocación de servicio.

Atentamente.

Aurora Rinaldi de Sánchez
Fiorella Sánchez Rinaldi
Carola Sánchez Rinaldi
Luca Sánchez Rinaldi